



Síntesis de medios

03 de marzo de 2024

Primeras Planas

Extiende al IMSS “reinado” de pipas
Dos mujeres por el poder
El INE revisa posibles delitos de candidatas
Trabajo de migrantes, clave en recuperación económica de EU
Perfila como vicepresidente a antimexicano
¡Peligro!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Recuperan autos

Un total de 19 vehículos, de los cuales 16 tenían reporte de robo en el estado de Jalisco, fueron asegurados por la **SSC** tras un operativo en la alcaldía Cuauhtémoc, el cual se desplegó por una investigación, informó el **Jefe de la Policía, Pablo Vázquez**. También fue asegurado un inmueble. [Reforma](#) / [Uno más Uno](#) Sin mención [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Capturan a contrabandista de vehículos de alta gama

Elementos de la SSC arrestaron, en la alcaldía Venustiano Carranza, a un ciudadano de origen chino, quien había establecido en la zona un centro de resguardo y venta de automóviles de alta gama robados en Estados Unidos, expuso la dependencia al mando del **secretario Pablo Vázquez Camacho**. [Uno Más Uno](#) Sin mención [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Usaba subametralladora para asaltar a pasajeros

Policías de la SSC detuvieron sobre la avenida de las Granjas, en el Pueblo Santa Bárbara, alcaldía Azcapotzalco, a un hombre que probablemente asaltó a los pasajeros de una unidad de transporte público con una réplica de arma de fuego larga. [La Prensa](#)

Atracaban en calles del CH

Oficiales de la **SSC** detuvieron a dos personas que asaltaron a un ciudadano, después de sostener una riña en la calle Madero y Plaza de la Constitución, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Grafiteros provocan caos vial en Tlalpan

Un grupo de grafiteros forzó el cierre de la Calzada de Tlalpan al plantarse a realizar pintas en el bajopunte a la altura del Metro Ermita, ocasionando caos vial. Exigían espacios para el arte urbano y que sus obras sean respetadas. Elementos de la **SSC** intervinieron y realizaron un corte a la circulación, por lo cual los carriles laterales se congestionaron. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#)

Bandas pelean control de los pasillos del AICM

La Unión Tepito y el cártel del Mayo extorsionan y roban a usuarios del AICM. La FGJ indaga la presencia de ambos grupos delictivos en el aeropuerto; mientras La Unión se dedica a la extorsión, al hurto de divisas, maletas y otros artículos, los de Sinaloa son los encargados del trasiego de drogas. La disputa entre las dos células criminales ha generado hechos de violencia en la zona. Esa información fue corroborada por el área de Inteligencia de la **SSC**, pues desde julio pasado le siguen la pista a una célula de La Unión Tepito. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Acuchilla a un abañil que ni la debía

Un hombre mató al abañil que fue a realizar unas obras en la zotehuela de su casa. La abuela del agresor llamó a la **policía y agentes del Sector Estrella**, quienes aseguraron al agresor. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

03 de marzo de 2024

Mujeres en acción

La nota destaca la labor policial de las mujeres policías a través de fotografías. [La Prensa](#)

Policiaco

“ChinGAM” a un diablero

En una pelea, un diablero resultó baleado en un tianguis de Santa María Ticomán, en la alcaldía Gustavo A. Madero; cámaras de seguridad captaron a los agresores. Policías solicitaron el apoyo de paramédicos, pero debido al retraso de la ambulancia, el herido fue trasladado por los tianguistas a bordo de una camioneta al hospital. Mediante cámaras de seguridad, la policía identificó a los atacantes, evidencia que la Fiscalía ocupó para abrir una carpeta por lesiones dolosas. [El Gráfico](#)

Perece al ser atropellado en Calzada Zaragoza

Un hombre murió tras aparentemente haber sido atropellado sobre carriles centrales de la Calzada Ignacio Zaragoza, a la altura de la calle José María Patoni, colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **SSC** se presentaron en el lugar y acordonaron la zona. [La Prensa](#)

Muere *El Matemático* en total abandono

Un indigente identificado como Carlos N, conocido como *El Matemático*, fue encontrado muerto en el parque Santa Lucía, ubicado en la alcaldía Azcapotzalco. Elementos de la **SSC** se presentaron en el sitio. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Biker muere tras haber arrollado a 2 peatones

Un motociclista terminó muerto, luego de haber arrollado a dos peatones en Calzada Ermita-Iztapalapa con dirección hacia avenida Tláhuac, colonia Granjas Esmeralda, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **SSC** se presentaron en el lugar. [La Prensa](#)

Herencia maldita

En la disputa por una herencia, un hombre de 69 años mató a su hermano, también adulto mayor, para luego suicidarse en la casa en la que vivían desde hace 20 años, en la alcaldía Xochimilco. Un primo llegó al domicilio y notó un olor fétido que salía del interior, y decidió pedir ayuda a **policías del Sector La Noria**. [El Gráfico](#)

Justicia

Buscan asegurar las casas de criminales

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México plantea enfocarse en los despojos de casas que grupos criminales hacen para arrebatarlas y entregárselas a sus dueños originales. El Plan de Política Criminal de 2024, que el órgano entregó al Congreso local, detalla que en los últimos cinco años las autoridades aseguraron mil siete inmuebles y devolvieron 432 a sus dueños. [El Sol de México](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Mujeres
en
acción

